



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. November 2017

Sport, Touristik, Gesundheit, Homepage, Mattiaqua

Sanierung im Opelbad – Webcam zeigt Baufortschritte

Das 1934 eröffnete Freibad Opelbad, das einen wunderbaren Blick über die Dächer der Stadt bietet, erfreut sich bei der Bevölkerung großer Beliebtheit. Doch das mit einer Folie ausgekleidete Becken ist über die Jahre hinweg marode und sanierungsbedürftig geworden. Jetzt wird das Schwimmerbecken mit Edelstahl ausgekleidet.

Edelstahl hat viele positive Eigenschaften: Der rostfreie Stahl sorgt für eine lebenslange Beständigkeit, es sind keine Frostschäden möglich, an der Oberfläche haften weder Pilze noch Bakterien und aufgrund der perfekten Schweißkonstruktion ist das Becken absolut dicht und es können sich keine Risse oder eine Versprödung der Oberfläche bilden.

Aktuell laufen die Abrissarbeiten und die Folie wird aus dem Becken entfernt. Im Anschluss wird die Baugrube etwas aufgeschüttet, Stützfundamente werden betoniert und die einzelnen vorgefertigten Stahlwände werden eingesetzt und vor Ort zusammengeschweißt.

Spätestens im Juni 2018 möchte mattiaqua die ersten Badegäste im frisch sanierten Freibad begrüßen. Bis dahin lässt sich der Baufortschritt über die Webcam auf der Freibad-Website unter www.wiesbaden.de/mattiaqua verfolgen.

Weitere Informationen gibt es telefonisch unter (0611) 318078 oder im Internet unter www.wiesbaden.de/mattiaqua.

+++